

## **Schmutzwasserüberleitung von Golßen zur Kläranlage Kasel-Golzig saniert!**

Nach 25 Jahren Betrieb war die Verschleißgrenze der Anlagen erreicht. Störungen und Reparaturen verursachten steigende Betriebskosten. Gewerbeansiedlungen in Golßen wie die Fuji Oil erforderten eine Vergrößerung der Überleitungskapazität. Nach ca. 1 Jahr Bauzeit wurde die 11,2 Km lange Überleitungsstrecke mit 4 Abwasserpumpwerken saniert und hydraulisch optimiert. **Dank der Förderung mit Bundes- und Landesmitteln** konnten die Überleitungskapazitäten auf die künftigen Anforderungen der Gewerbebetriebe erhöht werden. Seit 2014 wurde das Projekt vorbereitet und konnte nun erfolgreich abgeschlossen werden.